

## Dunkle Gestalten ... rote Laterne ...

Konzerte in Meilen, Erlenbach und Uetikon



Was ist denn hier los, wird etwa ein Meilemer «Tatort» gedreht? – Das würden wohl die Spatzen von den Dächern pfeifen. So dramatisch ist es nicht.

Es hat zwar mit Film und Spatzen zu tun. «The Singing Sparrows», pfeifen aber nicht von den Dächern herab, sondern möchten auf den Bühnen das Publikum mit Filmmelodien an ihrem diesjährigen Jahreskonzert begeistern: Der Titel lautet dieses Jahr «Soundtracks».

Um ein tolles Programm auf die Beine zu stellen, wurde am Probenwochenende in Rheinau unter der bewährten Leitung von Hanni Oswald-Karrer und mit Klavierbegleitung von Martin Franks geübt, geübt und nochmals geübt, an Details gefeilt und geschliffen, dass es eine helle Freude war.

Das Resultat der intensiven, von kollegialer Zusammengehörigkeit geprägten Probenarbeit kann sich sehen lassen: Melodien wie «Earth Song» von Michael Jackson, «I Wanna Be Like You» aus dem Dschungelbuch oder «Kriminaltango» (von da «die dunklen Gestalten») stehen auf dem Programm. Mit «Guantanamera» aus Kuba stellt der Chor seine sprachliche Vielseitigkeit unter Beweis, die mit «Louenensee» auch heimatliches Kulturgut um-



Die Singing Sparrows haben ein tolles Programm auf die Beine gestellt. Foto: zvg

fasst. Zwischendurch fällt jemandem auch ein «Kleiner grüner Kaktus» ins Gesicht und «Mr. Sandman», intoniert vom «Frauenchor», möchte das Publikum ein wenig zum Träumen bringen.

Dies sind natürlich nur ein paar Musterchen aus einem vielfältigen Programm, das noch viele weitere musikalische Leckerbissen bereithält. Lassen Sie sich überraschen, auch aktives Mitmachen ist angesagt.

«Willkommen, Bienvenue, Welcome» heisst es am Samstag, 23. März um 19.30 Uhr in der reformierten Kirche Erlenbach, am Sonntag, 24. März, um 17.00 Uhr im Riedsteigsaal in Uetikon und, da aller guten Dinge bekanntlich drei sind, am

Freitag, 29. März in Meilen um 20.00 Uhr in der katholischen Kirche. «The Singing Sparrows» freuen sich auf zahlreiches Publikum. Der Eintritt ist frei, Kollekte.

Ebenfalls «Welcome» heisst es am Donnerstag, 9. Mai gegen 20 Uhr im Probelokal des Chors in der Aula des Schulhauses Obermeilen. Dort findet nämlich eine Schnupperprobe für angehende Spatzen statt. Es sind noch Plätze frei! Mitzubringen sind gute Laune und Spass am Singen. Notenkenntnisse und Chor-Erfahrung sind zwar hilfreich, aber keineswegs Voraussetzung.

[www.singingsparrows.ch](http://www.singingsparrows.ch)

/pam

## Schönste Klarinettenmusik

Christian Raichle und Wayumi Weiss musizieren



KATH. KIRCHE  
ST. MARTIN MEILEN

Am zweiten Fastensonntag musizieren Christian Raichle, Klarinette, und Wayumi Weiss, Orgel, im Gottesdienst.

Die katholische Kirche St. Martin hat das Glück, dass Christian Raichle nicht nur ein ausgewiesener und engagierter Kirchenpfleger und Ak-

tuar ist, sondern auch ein hervorragender, wunderbarer Klarinettenist. Raichle trägt regelmässig und unentgeltlich zur musikalischen Gestaltung der Gottesdienste und aktiv zum Pfarreleben bei. Das Pfarrteam dankt ihm und Wayumi Weiss von Herzen und wünscht allen eine gesegnete Fastenzeit.

**Eucharistie-Feier mit Klarinetten-Musik am Sonntag, 17. März, 10.30 Uhr, katholische Kirche, Stelzenstrasse 27, Meilen.**

/zvg



Wayumi Weiss.



Christian Raichle.

Fotos: Ursula Hersperger

## 15 Zentimeter sind ein Unterschied



Die Pappeln in der Seeanlage (vgl. Meilener Anzeiger von letzter Woche) mussten am Dienstag neu justiert werden – 15 Zentimeter tiefer. Der Fehler geschah trotz Vermessung mit einem Nivelliergerät.

Die Kosten für die Höhenanpassung gehen zu Lasten des durch die Gemeinde beauftragten Landschaftsarchitekten und des ausführenden Gartenbauunternehmens.

/maz

FORUM ANGEWANDTE  
GERONTOLOGIE  
TRANSFER VON  
WISSENSCHAFTLICHEN ERKENNTNISSEN

### Einladung

zur dritten Veranstaltung des Forums im Rahmen des Zyklus 2019

#### Zum Hören braucht es mehr als gute Ohren

Herr Prof. Dr. Martin Meyer, Lehrstuhl für Neuropsychologie, Uni Zürich

Wir werden alle älter. Auch das Gehör. Der altersbedingte Hörverlust beginnt schon früh und wird stetig stärker. Irgendwann kommt der Punkt, an dem man merkt, wie mühsam Kommunikation mit anderen Menschen im Alltag geworden ist. Viele betroffene Menschen nehmen diese Entwicklung relativ spät zur Kenntnis und entwickeln Strategien, wie sich der Status quo so lange wie möglich herauszögern lässt. Andere lassen sich ein Hörgerät anpassen und sind erst einmal enttäuscht, weil sich der erhoffte Effekt nicht sofort einstellt. Weitere Betroffene wiederum resignieren und ziehen sich in die soziale Isolation zurück. Neueste Forschung zu diesem Thema zeigt das komplexe Zusammenspiel zwischen Gehirn und Gehör im Alter und beschreibt, warum es sich empfiehlt, beginnende Schwerhörigkeit nicht einfach zu ignorieren. Der Vortrag wird den aktuellen Forschungsstand verständlich zusammenfassen und einige überraschende Erkenntnisse präsentieren. Zudem werden adäquate Verhaltensweisen und Massnahmen besprochen, wie man dem altersbedingten Hörverlust optimal begegnet.

Datum: **Donnerstag, 21. März 2019, 17.30 bis ca. 20.00 Uhr**

Ort: **Haus Wäckerling, Festsaal, Tramstrasse 55  
8707 Uetikon am See**

Apéro im Anschluss an den Vortrag.

**Eintritt frei!**

Besuchen Sie uns auf:  
[www.meileneranzeiger.ch](http://www.meileneranzeiger.ch)